



Der Polstermöbelhersteller ARCO rückt zu den Hausmessen Oberfranken 2013 das Thema "Gesundes Sitzen" in den Fokus *Zentrales Hausmessen-Thema 2013 von ARCO ist "Gesundes Sitzen"*

ARCO hat sich als Polstermöbelhersteller das Ziel gesetzt, orthopädisch und ergonomisch optimierte Polstermöbel nach höchsten Qualitätsstandards zu entwickeln und zu fertigen. Die Ergebnisse der engen Zusammenarbeit zwischen Designern, Therapeuten und Ingenieuren präsentiert ARCO vom 29. September bis zum 2. Oktober 2013 auf den Hausmessen Oberfranken unter dem Motto "Gesundes Sitzen".

Exklusive Wellnessausstattungen und durchdachte Komfortfunktionen sorgen bei den Produktlinien von ARCO für ein ergonomisches Sitzerlebnis und eine individuelle Sitzhaltung. Die Wirbelsäule und die Bandscheiben werden entlastet und damit ein ermüdungsfreies, erholsames und gesundes Sitzen gewährleistet.

Ergonomische Polstermöbel für jede individuelle Anforderung:

Wichtig bei der Auswahl eines ergonomischen Polstermöbels sind die individuellen Anforderungen seines "Besitzers". Unterschiedliche Sitzhöhen, Sitztiefen, Sitzhärten, verschiedene Rückenhöhen und Armlehnenvarianten lassen sich bei ARCO mit passenden Kopfstützen, Kopfteilverstellungen, Nackenpolstern, Lordosestützen und Fußauszügen bis hin zu Aufstehhilfen ganz nach den jeweiligen Bedürfnissen kombinieren.

Fünf Schichten für ergonomischen Sitzkomfort - das Boxspring Power-Package von ARCO:

Als einer der Pioniere hat ARCO das Boxspring-Prinzip bei den Polstermöbeln eingeführt. Dieser Fünf-Schichten-Aufbau, den man bisher nur bei Matratzen und Betten kannte, besteht aus einem massiven Federholzleistenrahmen, einem kompakten Spiralfederkern, einem interaktiven Tonnen-Taschenfederkern, einem hochwertigen Polyether-Schaum und einem abschließenden, strapazierfähigen Viscose-Schaum und sorgt für ein neues und besonders bequemes Sitzerlebnis.

Eine Boxspring-Polsterung bewirkt ein Höchstmaß an Entspannung und Regeneration:

Die moderate Dämpfung und die optimale Druckverteilung bei einer Boxspring-Polsterung ermöglicht ein sanftes Eintauchen und bewirkt ein Höchstmaß an Entspannung und Regeneration. Ihr Aufbau gewährleistet eine ausreichende Luftzirkulation und einen optimalen Feuchtigkeitsaustausch. Ihre Tiefenelastizität hat eine stützende Wirkung und sorgt nicht nur für ein bequemes, sondern auch für ausgesprochen gesundes Sitzen.

Geprüfte Qualität, garantierte Sicherheit und gesundes Wohnen:

Die Qualität der ARCO Polstermöbel - made in Germany - wird durchgehend in eigenen Prüfplazards und von der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel e.V. (DGM) in Nürnberg kontrolliert. Deshalb tragen alle Polstermöbel von ARCO das "Goldene M", das für geprüfte Qualität, garantierte Sicherheit und gesundes Wohnen steht. Die Interessengemeinschaft der Rückenschullehrer/innen e.V. (IGR), ein Zusammenschluss von Experten aus den Bereichen Ergonomie und Rückengesundheit, hat die Ergonomie-Kompetenz von ARCO ebenso mit seinem IGR-Prüfsiegel zertifiziert.

Pressekontakt

RSM. kommunikations-marketing GmbH

Herr Thomas Wiegand
Andernacher Straße 5a
90411 Nürnberg

werbeagentur-rsm.de
presse@rsm.de

Firmenkontakt

ARCO Polstermöbel GmbH & Co. KG

Herr Hannes Beck
Sonnefelderstraße 12
96279 Weidhausen

arco-gesund-sitzen.de/
info@arco-gesund-sitzen.de

ARCO - Ergonomische Sitzmöbel nach höchsten Qualitätsstandards

Das oberfränkische Familienunternehmen ARCO Polstermöbel GmbH & Co. KG mit seiner über 80-jährigen Tradition, hat sich auf ergonomische Polstermöbel nach höchsten Qualitätsstandards und in bester handwerklicher Umsetzung spezialisiert und sich das Motto "gesundes Sitzen" zum Ziel gesetzt. ARCO entwickelt und fertigt Polsterprogramme, die ganz auf die orthopädischen und ergonomischen Bedürfnisse unserer Zeit ausgerichtet sind und die neuesten medizinischen Erkenntnisse im Bereich gesundes Sitzen einbeziehen.

